

Francia proyecta reabrir salas de cine a partir de julio



París, 20 may (RHC) Francia planea reabrir paulatinamente los espacios culturales a lo largo del mes de junio y las salas de cine a principios de julio, respetando las medidas sanitarias contra la Covid-19, según declaró el ministro de ese ramo, Franck Riester.

Tras el comienzo del fin gradual del confinamiento, el pasado 11 de mayo, el gobierno autorizó la actividad de librerías, pequeños museos, algunos sitios históricos bajo un protocolo para controlar el aforo y los movimientos, con una buena respuesta por parte de los franceses que, según Riester, "tienen un deseo muy fuerte de retomar sus hábitos culturales".

El titular también se refirió a la reapertura de cines y teatros, que podría llevarse a cabo en los primeros días del mes de julio, para lo cual se está trabajando en el protocolo que habrá de seguirse, para garantizar las normas sanitarias relacionadas con la pandemia, subrayó.

Además, confió en que "después del dos de junio podamos reabrir gradualmente los lugares importantes, aquellos que atraen a personas que muchas veces vienen de lejos", pero aclaró que "no se adoptará ninguna decisión de apertura si existe riesgo para la seguridad de los visitantes o fomenta un flujo de personas demasiado grande". **(Fuente: [Prensa Latina](#))**



Radio Habana Cuba